

Triani Widisari

by UNITRI Press

Submission date: 02-Jun-2022 03:47AM (UTC-0400)

Submission ID: 1848977579

File name: Triani_Widisari.docx (35.4K)

Word count: 1118

Character count: 7200

**PENGARUH UANG SAKU TERHADAP PERILAKU KONSUMTIF
MAHASISWA PROGRAM STUDI MANAJEMEN ANGKATAN 2018
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan

Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen

MANAJEMEN



Oleh :

TRIANI WIDISARI

NIM : 2018120225

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI

FAKULTAS EKONOMI

MALANG

2022

ABSTRAK

Riset ini dilakukan sebagaimana menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Jumlah populasi yang akan digunakan dalam riset ini berjumlah mahasiswa jurusan manajemen angkatan 2018 yang berjumlah 212, sedangkan jumlah sampel yang akan digunakan dalam riset ini ialah berjumlah 68 responden. Teknik pengumpulan yang akan digunakan pada riset ini dapat dikelompokkan menjadi beberapa bagian, antara lain dokumentasi, interview serta kuesioner, sedangkan data yang akan digunakan ialah data sekunder serta primer. Teknik analisa data yang digunakan ialah analisa regresi linier berganda, sebagaimana yang akan dibantu oleh sebuah software SPSS. Adapun hasil analisa yang ditemukan pada riset ini ialah uang saku secara langsung dapat memberikan sebuah pengaruh yang secara signifikan terhadap mahasiswa program studi manajemen angkatan 2018 Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang.

Kata kunci :Uang Saku, Perilaku Konsumtif

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Menurut ungkapan Hidayah dan Bowo (2018) menyatakan bahwa mahasiswa dapat dikatakan sebagai salah satu kelompok atau organisasi penerus terhadap NKRI serta dapat diharapkan dapat secara langsung juga dapat melaksanakan sebuah tindakan kewajiban dalam melakukan segala hal yang berdasarkan pada kewajiban akademisi yang berada di sebuah lembaga pendidikan dalam hal ini Universitas dan sesuai dengan sebuah tujuan yang mereka dengan harapan dapat menjadi efektif baik itu dalam bertindak maupun berpikir.

Namun pada dasarnya tidak dapat dipungkiri lagi bahwa mahasiswa juga merupakan makhluk sosial yang secara langsung dapat memberikan sebuah tindakan interaksi antara satu dengan yang lain menurut (Chita 2015) dalam Hidayah & Bowo (2018). Dalam interaksi tersebut akan berdampak positif maupun negatif. Masak sendiri pada saat tinggal di kosan merupakan contoh interaksi yang positif karena berteman dengan teman yang rajin masak, sedangkan apabila tinggal bersama teman yang malas masak dan tiap hari membeli makanan merupakan dampak negatif karena akan cenderung boros.

Uang adalah alat transaksi jual beli yang digunakan oleh sebagian besar manusia yang ada dimuka bumi. Menurut data yang diambil dari Bank Indonesia jumlah uang yang beredar pada Desember 2021 tumbuh meningkat dan tercatat sebesar RP 7.867,1 triliun atau meningkat mencapai 13,9% yang secara *you*. Apabila dibandingkan dengan tingkat pertumbuhan di setiap bulan mencapai yang hanya mencapai 11% *yoy*.

Dengan adanya uang dapat mempermudah kita untuk menukar atau membeli sesuatu yang diinginkan. Dalam kehidupan mahasiswa juga sering kita temui istilah uang saku. Besarnya jumlah uang saku yang diperoleh setiap mahasiswa juga berbeda-beda tergantung pendapatan orang tuanya. Sebagaimana berlandaskan sebuah kajian teoritis yang dilakukan oleh Fauziyah dan Widyawati (2020) yang menyatakan bahwa pada dasarnya kalangan mahasiswa yang akan mendapatkan pemasukan atau uang yang

semakin meningkat, maka secara langsung pula tingkat perilaku dalam konsumsivitas pun akan mengalami peningkatan.

Perilaku konsumtif merupakan dapat dikatakan sebagai salah satu hal yang sering terjadi dalam kehidupan mahasiswa pada umumnya. Hal tersebut dipengaruhi oleh mahasiswa yang berusia remaja dan masih belum bisa mengendalikan diri dengan baik. Menurut Rismayanti dan Oktapiani (2020) menyatakan bahwa mahasiswa yang secara langsung akan mempunyai atau memiliki uang yang bersumber dari orang tua, maka sebuah tindakan perilaku konsumsi akan berbeda, yang mana mahasiswa yang berada di perantauan sangat dibutuhkan tempat tinggal, hal ini disebabkan karena jauh dari tempat tinggal asalnya.

Dengan adanya sebuah pengamatan secara langsung oleh peneliti, sehingga dapat disimpulkan bahwa mahasiswa selalu ramai mengunjungi café yang ada bagian lembaga pendidikan atau sering dikenal dengan nama Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang. Dimana sasaran utama pengunjungnya mayoritas adalah mahasiswa yang sedang diskusi, bersantai dan nongkrong. Di café tersebut juga sudah disediakan fasilitas seperti yang lengkap serta harga yang dikonsumsi pun terjangkau. Hal tersebut merupakan salah satu perilaku konsumtif.

Selain itu perilaku konsumtif yang dilakukan mahasiswa juga dapat dilihat dari cara berpakaian, sepatu, kosmetik dan lainnya. Sebagian besar mahasiswa juga sangat suka membeli pakaian yang lagi *nehits* atau keluaran terbaru, agar mereka terlihat sebagai orang yang *fashionable*, dibandingkan dengan perkembangan sekarang, cara belanja sudah dipermudah dengan adanya internet sehingga tidak perlu keluar untuk belanja dan tinggal menggunakan aplikasi yang sudah disediakan seperti shopee, lazada, tokopedia dan masih banyak lagi. Dan berdasarkan pengalaman peneliti selama kuliah di Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang, mahasiswa sangat susah mengeluarkan biaya untuk membeli buku dan fotocopy bahan ajar lainnya dengan alasan tidak memiliki uang sedangkan untuk membeli barang – barang yang diinginkannya sangat mudah untuk merogoh uang sakunya. Dan tidak hanya itu peneliti juga pernah melihat beberapa mahasiswa yang demo kepada pihak kampus untuk menurunkan biaya registrasi semester dan menganggap terlalu kemahalan sedangkan uang yang ada pada mereka secara langsung akan dapat secara langsung dari orang tua setiap bulannya bahkan lebih besar jumlahnya dibandingkan hanya untuk membayar registrasi tiap bulannya.

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga dalam riset ini peneliti tertarik untuk melakukan sebuah riset dengan topik **“Pengaruh Uang Saku**

Terhadap Perilaku Konsumtif Mahasiswa Program studi Manajemen Angkatan 2018 Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang”.

2. Rumusan Masalah

1. Apakah uang saku dapat memberikan berpengaruh terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Universitas Tribhuwana Tunggadewi program studi manajemen angkatan 2018 ?
2. Seberapa besarkah pengaruh uang saku dapat memberikan terhadap perilaku konsumtif mahasiswa program studi manajemen angkatan 2018 Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang ?

3. Tujuan dan Manfaat Penelitian

Judul penelitian yang diambil dalam penelitian ini memiliki tujuan dan manfaat yaitu sebagai berikut :

1. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui uang saku dapat memberikan pengaruh terhadap perilaku konsumtif mahasiswa Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang program studi manajemen angkatan 2018.
2. Untuk mengetahui seberapa besar uang saku dapat memberikan pengaruh terhadap perilaku konsumtif mahasiswa program studi manajemen angkatan 2018 Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang.

2. Manfaat Penelitian

1. Manfaat Teoritis

Manfaat dari riset ini akan selalu diharapkan untuk dapat menambah wawasan dan pengetahuan terkait pengaruh uang saku terhadap perilaku konsumtif mahasiswa dan dapat menjadi informasi bagi seluruh mahasiswa atau pelajar yang ada di seluruh dunia untuk belajar mengelola uang sakunya dengan baik.

2. Manfaat Praktis

- a. Bagi penulis, akan selalu diharapkan dari hasil riset ini ialah dapat memberikan pengalaman yang sangat berharga dan bermanfaat untuk meningkatkan pengetahuan yang berkaitan dengan pengaruh dari uang saku terhadap perilaku konsumtif mahasiswa.
- b. Bagi peneliti, riset ini bermanfaat sebagai teori dan referensi yang dapat menjadi acuan oleh penelitian selanjutnya.
- c. Bagi Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang, penelitian akan selalu dijadikan sebuah referensi pembaca dalam hal ini mahasiswa untuk menambah wawasan.

d. Bagi umum, akan selalu diharapkan dari hasil riset ini ialah dapat dijadikan sebuah saran data dan pembelajaran mengenai pengaruh uang saku terhadap perilaku konsumtif mahasiswa.

4. Ruang Lingkup Penelitian

Mengingat masih sangat terbatasnya kemampuan penulis dalam melakukan penelitian ini, oleh karena itu peneliti melakukan sebuah riset yang berada di sekitar ruang lingkup Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang dengan variabel yang diteliti yaitu pengaruh uang saku terhadap perilaku konsumtif mahasiswa dan subjek yang akan dikaji adalah mahasiswa program studi manajemen angkatan 2018.

Triani Widisari

ORIGINALITY REPORT

12%

SIMILARITY INDEX

12%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
2	repository.uin-suska.ac.id Internet Source	3%
3	digilib.unimed.ac.id Internet Source	1%
4	digilibadmin.unismuh.ac.id Internet Source	1%
5	eprints.umg.ac.id Internet Source	1%
6	repository.uinjkt.ac.id Internet Source	1%
7	jurnal.uts.ac.id Internet Source	1%
8	pt.scribd.com Internet Source	1%
9	johannessimatupang.wordpress.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On